

Reagan vuelve a E.U.A. tras Cumbre Económica

Washington, junio 10 (UPI). El presidente Ronald Reagan volvió hoy a Washington luego de concluir su gira de 10 días por Europa, y afirmó que los pedidos de los pacifistas europeos podrían llevar a Occidente a una "paz de las Tumbas."

Asimismo, Reagan dijo que Estados Unidos está dispuesto a mantener las "puertas abiertas" a los soviéticos si éstos deciden reanudar las negociaciones con la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

Reagan hizo esa declaración al partir de Londres, al final de un viaje que lo llevó a Irlanda y a las playas de Normandía, donde se conmemoró el 400. Aniversario del Día "D".

"Me voy con la confianza renovada de que el futuro pertenece a los libres. A pesar de la propaganda soviética e intentos de intimidación, la OTAN permanece unida y fuerte", comentó Reagan, que también anotó que durante la reunión las siete naciones industrializadas habían encontrado "gran acuerdo en los temas mundiales."

En la cita participaron, además de Estados Unidos, Alemania Occidental, Canadá, Francia, Gran Bretaña, Italia y Japón.

—Pasa a la página 34—



UPI-Unifax II Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

NO CONMOVIDA. Madrid, junio 10 (UPI). La ex presidenta de Argentina, Isabel Perón, es entrevistada al llegar a esta capital, en relación al reciente viaje que realizó a su país. A la pregunta sobre lo que sintió por el hallazgo de explosivos en el avión en que viajaría, dijo que no se sintió muy conmovida. En Argentina había dicho que "nadie muere antes de lo previsto por Dios".

Ola de calor en el N.O. de E.U.

Nueva York, junio 10 (AP). Una ola de calor azota el nordeste de Estados Unidos y ha mantenido en creciente actividad a los empleados de los servicios de emergencia y a sus ambulancias.

El servicio médico de emergencia de Nueva York informó que ayer fue su día más activo de los

últimos años, al tiempo que muchas zonas de los estados del nordeste, desde Virginia hasta Maine, informaban de temperaturas sin precedentes o muy próximas a sus marcas previas.

En Nueva York el calor era tal que los coches tirados por caballos, muy po-

—Pasa a la página 17—

Total hermetismo en torno a Pastora

Caracas, junio 9 (UPI). El líder guerrillero nicaraguense Edén Pastora sigue recuperándose de heridas y quemaduras causadas por la explosión de una bomba durante una rueda de prensa el 30 de mayo en La Penca, localidad fronteriza entre Nicaragua y Costa Rica.

Policlínica Metropolitana, donde reciben tratamiento por las múltiples heridas y quemaduras causadas por la explosión de una bomba durante una rueda de prensa el 30 de mayo en La Penca, localidad fronteriza entre Nicaragua y Costa Rica.

Los únicos informes disponibles en la clínica señalan

—Pasa a la página 34—

Contadora admite sus dificultades en crisis

Managua, junio 9 (UPI). Los cancilleres del Grupo Contadora admitieron hoy aquí que los problemas de los países centroamericanos no podrán solucionarse sólo con un simple esfuerzo de conciliación, pero advirtieron que continuarán su empeño de lograr la paz regional.

Venezuela llegaron a la capital nicaraguense, segunda escala de una gira centroamericana de paz, que incluye también visitas a Honduras, El Salvador y Guatemala.

La gira es considerada como fase más importante en las gestiones de paz, iniciadas en enero de 1982 en la isla panameña de Contadora.

—Pasa a la página 25—

Guatemala reitera apoyo a Contadora

Guatemala, junio 10 (UPI). El gobierno de Guatemala reiteró anoche su apoyo "incondicional y sin reservas" al Grupo Contadora, cuyos cancilleres se reunieron con el jefe de Estado y general Humberto Mejía Victores en la capital guatemalteca.

bla e Isidro Morales de Venezuela, llegaron ayer a Guatemala y sostuvieron una reunión privada de media hora con Mejía Victores.

Los cancilleres realizan una gira relámpago de dos días para entregar a cada uno de los presidentes de los países centroamericanos el documento llamado "Acta para la paz y la co-

—Pasa a la página 36—



UPI Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

EN PELIGRO. Overland Park, Kansas, E.U.A., junio 10 (UPI). Dos mujeres que tuvieron que huir de sus casas, por la inundación de ayer, esperan en una calle a ser rescatadas. Permanecieron más de 8 horas aisladas, hasta que fueron auxiliadas por voluntarios.

33 muertos en un accidente

San Cristóbal, Venezuela, junio 9 (UPI). Un autobús al que se le rompieron los frenos chocó y se incendió hoy causando la muerte de 33 estudiantes, según informaron las autoridades.

El accidente ocurrió a las 10.30 horas.

11 muertos en un accidente

San Miguel de Tucumán, Argentina, junio 9 (UPI). Once personas murieron y otras 30 resultaron heridas de gravedad, cuando un camión cayó a un barranco en una zona próxima a esta ciudad, informó la policía.

El accidente se registró a las 14.30 horas.

—Pasa a la página 33—

Pdte. de Perú no facilitará juego a los huelguistas

Lima, junio 10 (UPI). Los maestros y empleados públicos, desafiando el estado de emergencia nacional, aseveraron hoy que continuarán en huelga e intensificarán sus protestas.

El presidente Fernando Belaúnde Terry sostuvo que el propósito de los huelguistas es el de "frustrar el proceso constitucional del Perú" y aseguró hoy a los periodistas que "no vamos a hacer ese juego, ni tolerarlo."

Los dirigentes sindicales, tras reuniones que tuvieron

—Pasa a la página 36—

Fracasa lanzamiento satélite comunicación

Cabo Cañaveral, EE.UU., junio 10 (AP). Un satélite de comunicaciones, de un costo de 30 millones de dólares, se descontroló tras ser lanzado sobre el Océano Atlántico y fuentes de la Agencia Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) dijeron que no había forma de recuperarlo.

El cohete portador, un nuevo modelo más potente del Atlas Centaur, despegó ayer normalmente pero a los 23 minutos de vuelo la etapa superior, que portaba el satélite, se descontroló.

El director del lanzamiento dijo que el cohete se descontroló a las 10.30 horas.

Pierde la paciencia Reagan por Trudeau

Londres, junio 10 (UPI). El presidente Ronald Reagan perdió los nervios ante la insistencia del Primer Ministro canadiense Pierre Trudeau de entablar nuevamente conversaciones con los soviéticos sobre el control de armas, que dijo "maldición, Pierre... ¿qué diablos más puedo hacer?".

El informante, que habló con los periodistas a condición de guardar al anonimato, dijo que Trudeau fue "el raro" en el diálogo sobre las relaciones entre Oriente y Occidente durante la conferencia de alto nivel que ayer concluyeron las siete potencias industrializadas.

Reagan se quitó los espejuelos y respondió maldición Pierre, hemos formulado ofertas. He dicho todo lo que podía decir, ambos estamos sentados frente a sillas vacías. ¿Qué diablos más puedo hacer para que vuelvan a la mesa de negociaciones? ¿Qué quieres decirme?

—Pasa a la página 36—



UPI-Unifax II Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

ESTACION ESPACIAL. Londres, junio 10 (UPI). El presidente Ronald Reagan y la primera ministra Margaret Thatcher,

observan un modelo de la Estación Espacial Permanente que proyectan construir los países aliados del Occidente, para ser puesta en órbita, en el año 1990.